

Welt / und führet ja den Namen dieses ihres Gottes so fleissig im Munde / als die Branniren uf der Küst Coromandel / (besehe Rogers offene Thür zum Heydenthum part. l. p. 150.) also daß der Schöpfer der Creatur nur immer weichen möchte. So ist es doch im Anfang nicht so gewesen. Denn da haben Gold und Silber und andere Metalle in Gottes Augen und heiliger Schrift gar ein grosses Ansehen gehabt und auch noch; werden als sein Geschöpf werth geachtet / und von Gott dem heiligen Geiste öfters deren Namen / allerhand Sachen vorzubilden / allerhand in dem Tabernackel / Hütten des Stifftes und Tempel darauß zu machen / gebraucht. Absonderlich aber

32. Durch das Silber / damit wir von Golde nichts gedencken /
 I. ad doctrinæ divinæ veritatem die Wahrheit des Göttlichen
 Wortes;